

## **Pratt & Whitney Canada**

### **Ingénieur/Chargé de projet, Ingénierie du bâtiment**

Numéro de la demande : OPS-008785-001

Nombre de postes à combler : 1

Lieu : Longueuil (Québec)

Unité organisationnelle : 1634-Ingénierie Des Bâtiments

Secteur : Ingénierie des services d'installation

### **Ingénieur/Chargé de projet, Ingénierie du bâtiment**

#### **Présentation de l'établissement :**

Pratt & Whitney Canada est l'un des leaders mondiaux dans la conception, la construction et l'entretien de moteurs propulsant des avions commerciaux et régionaux, ainsi que des appareils d'aviation générale et des hélicoptères. Notre réputation, qui nous attire une clientèle provenant des quatre coins du monde (plus de 190 pays), est attribuable à notre personnel hautement qualifié (10 000 employés dans le monde), à nos moteurs extrêmement fiables et à notre service après-vente exceptionnel.

#### **Responsabilités générales du poste :**

Pratt & Whitney Canada est à la recherche d'un Ingénieur/Chargé de projets pour le département d'ingénierie des bâtiments à notre usine de Longueuil. À titre d'Ingénieur/Chargé de projets pour le département d'ingénierie des bâtiments vous serez responsable de la planification et la gestion des projets de construction / installation pour les bâtiments, systèmes de bâtiments et les infrastructures industrielles. Vous devez avoir un minimum de cinq (5) ans d'expérience en génie mécanique et être bilingue.

#### **Responsabilités spécifiques du poste :**

En tant qu'Ingénieur/Chargé de projet pour l'ingénierie du bâtiment vous devrez :

- Gérer les projets de construction / installation des Bancs d'essai, des bâtiments et des infrastructures industrielles;
- Développer et superviser les plans de remplacement pour les systèmes de bancs d'essai et des bâtiments;
- Gérer les projets de modifications des bancs d'essai afin de les adapter aux nouveaux programmes et tests spécifiques;
- Établir les standards pour les installations canadiennes et internationales;
- Être responsable des budgets des différents projets;
- Créer des partenariats avec les clients internes.

#### **Exigences requises :**

- Baccalauréat avec 5 à 7 ans d'expérience en génie mécanique;
- Membre de l'Ordre des Ingénieurs du Québec;
- Certification en gestion de projet (PMP en anglais) (un atout);
- Bilinguisme;
- Autonomie, bonnes compétences en communication, excellentes aptitudes de leadership;
- Connaissances des systèmes mécaniques de bâtiment et des infrastructures industrielles.
- Domaine d'études : Génie Mécanique

#### **Informations additionnelles :**

- Déplacements fréquents entre les établissements de P&WC.

Vous êtes passionné par la gestion de projets (court et long terme)? Vous êtes reconnu pour vos compétences en gestion de projet et les environnements dynamiques vous stimulent? Alors nous avons besoin de vous comme Ingénieur/Chargé de projet en Ingénierie du bâtiment! N'attendez pas! Envoyez-nous votre cv!

#### **Diversité et accès l'égalité en emploi**

P&WC souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et est déterminé à encourager la diversité et l'inclusion. Nous sommes heureux d'étudier la demande d'emploi de tous les candidats qualifiés, sans égard à leur race, couleur, religion, orientation sexuelle, genre, nationalité d'origine, âge, handicap, statut d'ancien combattant ou tout autre statut protégé par la loi.

SVP Postulez en ligne au: <https://rita.illichodes.com/go/59d3947fa8914f79df34611b/51fc022058b70066fae49e57/fr>

-----

## **Engineer/Project Manager, Building Engineering**

### **Organization Profile :**

Pratt & Whitney Canada is one of the world's leaders in the design, manufacture and service of aircraft engines powering commercial and regional airplanes, as well as general aviation aircraft and helicopters. Our strong reputation for highly skilled personnel (10,000 employees across the globe), our reliable engines and our exceptional aftermarket support service network attract customers from all over the world (over 190 countries).

### **General responsibilities of the position :**

Pratt & Whitney Canada is looking for an Engineer/Project Manager for the Building Engineering department at Longueuil facilities. As an Engineer/Project Manager at Building Engineering, you will be responsible for the planning and project management of construction / installation projects related to buildings, building systems components and industrial infrastructures. You have to have a minimum of 5 years' experience in Mechanical engineering and be bilingual.

### **Specific responsibilities of position :**

As an Engineer/Project Manager for Building Engineering you will have to:

- Manage construction / installation projects related to Test Cells, buildings and industrial infrastructures;
- Develop and oversee replacement plans for Test Cells and building systems;
- Manage modification projects to adapt existing Test Cells for new programs/specific tests;
- Establish standards for Canadian and International facilities;
- Manage projects' budgets;
- Create partnerships with internal customers.

### **Qualifications required :**

- Bachelor degree with 5 to 7 years' experience in mechanical engineering;
- Member of the l'Ordre des Ingénieurs du Québec;
- PMP Certification (an asset);
- Bilingualism;
- Autonomus, good communication skills, great leadership competencies;
- Knowledge of mechanical building systems and industrial infrastructures.
- Field of studies : Mechanical Engineering

### **Additional Information :**

- Frequent travel to other P&WC's facilities.

You enjoy working on long and short term projects? You are known for you skills in project management and like fast pace environment? Then we need you for our Engineer/Project Manager in Building Engineering position! Do not wait! Send us your résumé!

### **Diversity and Equal Opportunity Employment**

P&WC is an equal opportunity employer committed to diversity and inclusion. We are pleased to consider all qualified applicants for employment without regard to race, color, religion, sex, sexual orientation, gender identity, national origin, age, disability, veteran status or any legally-protected factors.

Please apply online at: <https://rita.illicohodes.com/go/59d3947fa8914f79df34611b/51fc022058b70066fae49e57/en>